

# *Venezuela es ejemplo de dignidad por abandonar la OEA, afirma diplomático*

---



La Habana, 28 abr (RHC) El representante permanente de Venezuela ante las Naciones Unidas en Ginebra, Suiza, Jorge Valero, afirmó que el retiro de su país de la Organización de Estados Americanos (OEA) es un ejemplo supremo de dignidad nacional.

Las declaraciones del diplomático fueron publicadas este 28 de abril, en Caracas, por el Ministerio de Relaciones Exteriores de la nación suramericana.

“Venezuela abandona el organismo por la subordinación de éste a los intereses de Estados Unidos”, enfatizó, e insistió en la necesidad de que se produzcan cambios progresistas en la correlación de fuerzas en el hemisferio.

Valero señaló que “nuestro país no acepta mandatos emanados del Gobierno de Donald Trump que vulneren su soberanía. Enfrenta las asechanzas del imperialismo más guerrerista de la historia, Venezuela continuará levantando las banderas de la independencia y la autodeterminación”.

Aseveró que la OEA siempre ha respondido a los intereses de Washington, aunque reconoció que en ocasiones anteriores los secretarios generales del ente internacional mantenían cierta ecuanimidad y la

capacidad para juzgar con acierto, cosa que no ocurre con Luis Almagro, quien ocupa el cargo desde 2015. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/189411-venezuela-es-ejemplo-de-dignidad-por-abandonar-la-oea-afirma-diplomatico>



**Radio Habana Cuba**